



Kölnische Rundschau | Region | Rhein-Sieg | Lohmar

Lohmar: Bläck Fööss feiert mit 700 Gästen an Halloween im Bürgerhaus in Birk

Von Marie Orphal | 02.11.17, 10:12 Uhr



Die Bläck Fööss feierten mit 700 Gästen im Bürgerhaus in Birk eine kölsche Party.

Foto: Marie Orphal

Lohmar - Ja, ist denn schon Karneval? Rund 700 Jecke konnten den Sessionsauftakt nicht abwarten und feierten an Halloween im ausverkauften Bürgerhaus zusammen mit den Bläck Fööss eine kölsche Party.

Die siebenköpfige Kultband zeigte, dass sie auch nach 48 Jahren im Musikgeschäft nichts verlernt hat. Mit „Kuhl un de Gäng“ hatte eine namhafte Vorgruppe das Publikum schon auf Hochtouren gebracht.

Die Fööss sind mehr als nur Karneval: Ihr Repertoire reicht von Rock über Pop bis zu Cha-Cha-Cha – stets in rheinischer Mundart, versteht sich. Bei Evergreens wie „Veedel“, „Drink doch eine met“ oder „Du bes die Stadt“ erwies sich das Birker Publikum als ausgesprochen textsicher und ausdauernd im Schunkeln. Aber auch Hits aus dem neuen Album „Freiheit Alaaf!“ erfreuten sich großer Beliebtheit.

Nicht nur songtechnisch hatten sich die Fööss zum Teil neu aufgestellt, man hatte sich 2017 zudem erfrischend verjüngt: Mit Frontmann Mirko Bäumer und Sänger und Gitarrist Pit Hupperten standen zwei neue Gesichter auf der Bühne, die vom Alter her glatt als Söhne der Gründungsmitglieder Erry Stoklosa, Hartmut Prieß und Bömmel Lückerath durchgehen könnten.

Nach zwei Stunden hatte das Publikum noch nicht genug und forderte Zugabe um Zugabe – mit „Bye Bye My Love“ verabschiedeten sich die Fööss schließlich standesgemäß. Bei der anschließenden Aftershow-Party wurde ohne Band, dafür mit DJ und reichlich Kölsch, bis drei Uhr weitergefeiert. Der Förderverein der Löschgruppe Birk 1994 hatte das Konzert auf die Beine gestellt und die Fööss nach 2014 bereits zum zweiten Mal ins Bürgerhaus geholt. Die Karten waren schon Monate vorher ausverkauft.